Vorsorgeuntersuchungen

Nutzen Sie die erweiterte Möglichkeit der Früherkennung.

Die regelmäßig durchgeführte Check-up-Untersuchung ist ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu mehr Gesundheit.

Gerade in der Früherkennung von Erkrankungen hat die Wissenschaft in den vergangenen Jahren bedeutende Fortschritte gemacht. Viele Patienten - leider noch längst nicht alle - nutzen deshalb regelmäßig die Gesundheitsuntersuchung, auf die jedes Mitglied einer gesetzlichen Krankenkasse vom Beginn des 35. Lebensjahres an Anspruch hat.

Im Leistungspaket der gesetzlichen Krankenkassen sind wichtige - aber leider nicht alle - Untersuchungen und Tests zur Früherkennung von Erkrankungen des Herzkreislaufsystems sowie von Stoffwechselstörungen enthalten.

Neben einer eingehenden körperlichen Untersuchung umfasst der sogenannte Check-up eine ausführliche Anamnese zur Ermittlung des individuellen Risikoprofils, eine Blutuntersuchung zur Bestimmung der Cholesterin- und Blutzuckerwerte sowie eine kleine Urinuntersuchung (Harnstreifentest). Lassen Männer die Gesundheitsuntersuchung zusammen mit einer Krebsvorsorge durchführen, wird gleichzeitig eine Tastuntersuchung der Prostata und des Enddarmes sowie vom 45. Lebensjahr an auch eine Stuhluntersuchung auf "verborgenes Blut" durchgeführt.



Dagegen sind wichtige Untersuchungen wie ein EKG bzw. Belastungs-EKG, eine Ultraschalluntersuchung der Bauchorgane, eine Lungenfunktionsprüfung sowie die Bestimmungen von Blutsenkung, Blutbild, HDL, LDL, Triglyceriden, Leber- und Nierenwerten nicht im Leistungskatalog der gesetzlichen Krankenversicherung enthalten. Die Ermittlung des PSA-Wertes (zur Früherkennung des Prostatakrebses) ist ebenfalls nicht vorgesehen. Besonders innovative Untersuchungsmethoden wie die Ermittlung des Homozystein-Wertes, durch den sich das individuelle Herzinfarkt- und Schlaganfallrisiko schnell ermitteln lässt, sind im Rahmen des Regel-Check-up der Krankenkassen nicht vorgesehen.

Patienten, die ein Mehr an Sicherheit wünschen, bieten wir daher im Rahmen unserer *Optimal-* bzw. *Maximal-versorgung* als besonderen Behandlungskomfort ergänzende Untersuchungspakete als individuelle Gesundheitsleistung an. Nur so lässt sich ein aussagefähiges Bild über die wichtigsten Vitalfunktionen des Organismus gewinnen.

Erweiterte individuelle Vorsorgeuntersuchungen sind keine Leistungen der gesetzlichen Krankenversicherung. Die Gebühr für diese Untersuchungen folgt der Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ).



Wir behandeln nicht nur Krankheiten -

... wir erhalten auch Ihre Gesundheit!



ute ritzenhöfer dr. manfred fischer

ärzte für allgemeinmedizin

56237 nauort – ringstraße 18

fon 0 26 01 / 20 25 - fax 0 26 01 / 31 53

Praxis - Information für unsere Patienten



Vorsorgeuntersuchungen



ute ritzenhöfer dr. manfred fischer ärzte für allgemeinmedizin